
Protokoll der Hauptversammlung der Turnabteilung am 10.09.2021 in der Stadion-Gaststätte

Geschrieben von: Christine Löffler
Freitag, den 17. September 2021 um 10:37 Uhr

  
    1. Begrüßung durch Kornelia Löffler, der Abteilungsleiterin. Sie hätte die Versammlung gern
online gemacht, jedoch hätte es bezüglich der Wahlen einige Hürden gegeben. Sie freut sich,
dass einige Anwesend sind und wünscht sich, dass alle weiter machen, in diesen schwierigen
Zeiten.   
    2. Jahresberichte werden vorgetragen:   
    1. Abteilungsleitung: Im Jahr 2020 konnten wir unsere Turn-Show mit vollem Erfolg
abhalten. Jedoch mussten wir auf Grund der Covid 19 Pandemie bereits unsere
Hauptversammlung verschieben, sowie alle unsere Trainingseinheiten einstellen. Nach den
Sommerferien haben wir ein Hygienekonzept entwickelt und haben mit den älteren Kindern (ab
6 Jahre) wieder begonnen. Leider nicht lange genug und wir mussten wieder alles einstellen.
Einige Gruppen haben zum Jahresende dann mit Videos und Online Training begonnen.  

    2. Turnrat: Dieses Jahr wurde nichts herangetragen. Somit geht der Turnrat davon aus,
dass alles gut lief.   
    3. Fachwarte Kinderturnen / Jazz Dance / Rhythmik / Wettkampf Gerätturnen weiblich  

  

  

Fachsparte Kinderturnen:

  

Eltern-Kind-Turnen: Im ElKi gab es keine Aktivität während der Corona Pandemie. Die beiden
Trainerinnen stellen ihre Tätigkeiten ein. Es gibt ca. 5-6 Anfragen bzw. Aufnahmen auf die
Warteliste. Diesen Personen wurde der aktuelle Stand mitgeteilt.

  

Vorschulturnen: Beim Vorschulturnen gab es während der Covid 19 Pandemie keine
Aktivitäten. Leider sind wir auch hier auf der Suche nach einer neuen Übungsleiterin.

  

Mädchenturnen: Im Januar haben die Mädchen vom Mädchenturnen an der Turnshow
teilgenommen. Ihr Thema war die Zukunft. Bis März konnten wir bis zum Lockdown trainieren
und im September unter Coronabedingungen für 1 Monat das Training wieder aufnehmen.

  

Bubenturnen: Das Bubenturnen hat am Anfang des Jahres zum ersten Mal stattgefunden.
Leider konnte es nur 3-mal durchgeführt werden, bis es zum Lockdown kam. Während der
Epidemiezeit wurde das Turnen nicht wieder aufgenommen und es ist fraglich, ob es wieder
sattfinden wird.
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Fachsparte Wettkampf Gerätturnen weiblich:

  

Teilnehmerzahl:           39 Mädchen (Jg. 2015 bis Jg. 2000)

  

Trainer/ Helfer: 3 Trainer und 12 Helfer

  

Kampfrichter:               12 Kampfrichter 

  

Trainingszeiten/ -ort:     Schwagehalle

  

montags / mittwochs Jg. 2011 und jünger: 17:30 - 19:00 

  

montags Jg. 2010 und älter: 18:30 - 20:30

  

mittwochs Jg. 2010 und älter: 18:15 - 20:00 (seit August 2021 gekürzt/gestrichen)

  

freitags Jg. 2010 und jünger: 17:00 - 18:30 

  

freitags Jg. 2009 und älter: 18:00 - 20:00

  

Sonstiges: Seit dem 13. März 2020 mussten wir das Training, auf unbestimmte Zeit, wegen der
Corona Pandemie unterbrechen. Eine Wiederaufnahme des Training Betriebes gestaltete sich
als äußerst schwierig. Einen Versuch zur Wiederaufnahme starteten wir 14 Tage nach den
Sommerferien 2020 mit einem Krafttraining, was aber leider nur wenige Wochen möglich war.
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Seit den darauffolgenden Schließungsschritten haben wir die Wiederaufnahme des Trainings
nicht mehr versucht und werden am 03.09.2021 ausführlich darüber diskutieren ob und wie wir
das Training wieder starten können.

  

Zukunftsaussicht: Im Moment sind es nur 4 Trainer/Übungsleiter und der Start in das Training
wird sich in Oktober verschieben.

  

Fachsparte Rhythmische Sportgymnastik: Im März 2020 haben insgesamt 17 Gymnastinnen
sehr erfolgreich am Gaufinale Einzel und Mannschaft der Wettkampfgymnastik des Turngaus
Ostwürttemberg teilgenommen. Aufgrund des Lockdowns haben wir ab April ein wöchentliches
Video-Training für alle Kinder angeboten. Im Oktober durften wir dann für einen Monat wieder in
der Halle trainieren und haben in zwei Gruppen mit den Mädchen Training am Platz, also auf
einer mitgebrachten Gymnastikmatte, gemacht.

  

Zukunftsaussicht: Es sind zwar weniger Trainer/Helfer jedoch beginnt das Training bereits am
17.09.2021 wieder.

  

Fachsparte Jazz Dance: Vor dem Lockdown Anfang des Jahres starteten wir mit ca. 55
Tänzerinnen mit vier Gruppen. Leider konnten auf Grund der Corona Lage keine Wettkämpfe,
Showauftritte, Ausbildungen oder Schulungen stattfinden. Wir waren froh, dass unsere
Turnshow noch stattfinden konnte. Die einzelnen Gruppen haben zum Teil online Trainings
abgehalten oder haben sich außerhalb der Halle getroffen, um den Kontakt nicht zu verlieren.
Leider gab es aber doch einen deutlichen Schwund an Teilnehmern. Die kompletten
Auswirkungen werden sich erst zeigen, wenn wieder normaler Trainingsbetrieb stattfinden
kann.

  

Zukunftsaussicht: Nach den Sommerferien beginnt der Trainingsbetrieb wieder. Ab Oktober gibt
es eine neue Gruppe – die Minis werden geteilt.

    
    1. Kassenwarte: Das schwierige Jahr war erfreulich für die Kassen: kaum Ausgaben, dafür
hatten wir noch die Turn-Show und wir haben vom Hauptverein einen Coronazuschuss
erhalten.   
    2. Kassenprüfer: Der Kassenbericht wird vorgetragen. Die Kassenprüfer bestätigen eine
ordentliche Kassenführung und Herbert Alka nimmt die Entlastung der Kassenwarte vor   
    3. Die Vorstandschaft wurde von Marc Bartmann vertreten. Er verkündet ein großes
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Dankeschön in diesen schwierigen Zeiten. Momentan fehlen dem Hauptverein Neueintritte und
die Corona-Auflagen sind zum Teil sehr schwierig und schwer schnell umzusetzen. Die
Mitgliedsbeiträge wurden trotz dem Trainingsausfall eingezogen da der Hauptverein eine
Reserve benötigt und an die laufenden Kosten denken muss. Jede Abteilung hat einen
Zuschuss erhalten um die fehlenden Einnahmen zu kompensieren. Er ist sehr gespannt was die
Zukunft bring: wie die neue Corona-Verordnung ist. Die Trainer und Übungsleiter, sowie Helfer
sollen sich nicht verunsichern lassen, sondern sich wohl fühlen und es nach bestem Gewissen
umsetzen. Der Vorstand wird hinter jedem einzelnen Trainer/Übungsleiter stehen und uns den
Rücken stärken.   
    4. Entlastung vom Vorstand durch Marc Bartmann  
    5. Wahlen:  
    1. Abteilungsleitung Kornelia Löffler und Stellvertreter Christine Löffler wiedergewählt  
    2. Kassenwarte Birgit Rochau und Stellvertreter Ramona Wieland wiedergewählt   
    3. Schriftführer: Amt aktuell nicht besetzt  
    4. Fachwart Wettkampf Gerätturnen weiblich Lara Henne, Rhythmische Sportgymnastik
Michaela Szaszur und Jazz Dance Carolin Mack wiedergewählt, Kinderturnen ist derzeit nicht
besetzt   
    5. Turnrat: Alle werden wieder gewählt. Der Turnrat besteht aus Reinhold Haas, Jennifer
Reisinger und Jessica Prozmann   
    6. Kassenprüfer Herbert Alka und Rebekka Thumm wiedergewählt  

  
    7. Verschiedenes: die neue Halleneinteilung wird noch spannend.   
    8. Schlusswort der Abteilungsleiterin: Sie freut sich, dass weiterhin so viele an Bord sind
und appelliert nochmals alle, dass wir passende Personen zu den freien Stellen, wie dem
Übungsleiter für das Eltern-Kind-Turnen und das Vorschulturnen finden, sowie einen neuen
Schriftführer und einen Vertreter für das Kinderturnen.   

  

Ende: 20:45 Uhr

  

Protokoll: Christine Löffler, 17.09.2021
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